

**IMPLEMENTASI STRATEGI MNEMONIK
UNTUK MENINGKATKAN DAYA INGAT BELAJAR
SISWA TERHADAP MATERI ASMAUL HUSNA
KELAS VII DI MTS TAHFIDZ YANBU'UL QUR'AN
MENAWAN GEBOG KUDUS
TAHUN PELAJARAN 2019/2020**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S-1)
dalam Ilmu Pendidikan Agama Islam

Disusun Oleh :
WILDA ADI PRATAMA
NIM : 1510110138

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2019**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291)432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini, menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Wilda Adi Pratama
 NIM : 1510110138
 Fakultas : Tarbiyah
 Program studi : Pendidikan Agama Islam
 Judul : "Implementasi Strategi Mnemonik untuk Meningkatkan Daya Ingat Belajar Siswa terhadap Materi Asmaul Husna Kelas VII di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan Gebog Kudus Tahun Pelajaran 2019/2020."

Benar-benar melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 01 Oktober 2019 sampai dengan 06 November 2019 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 06 November 2019
 Dosen Pembimbing

Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I
 NIP. 196009211992031002



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
 Jalan Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

22 NOV 2019

Nama/NIM : Wilda Adi Pratama/NIM. 1510110138
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/ Prodi Pendidikan Agama Islam
 Judul : "Implementasi Strategi Mnemonik untuk Meningkatkan Daya Ingat Belajar Siswa terhadap Materi Asmaul Husna Kelas VII di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan Gebog Kudus Tahun Pelajaran 2019/2020"

telah ditujikan pada tanggal 14 November 2019 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Masturin, M. Ag</u> NIP. 197004032001121001 Penguji I	18/11-19	
<u>M. Arif Hakim, M. Ag</u> NIP. 197901072005011006 Penguji II	18/11-19	
<u>Wahyuning Widiastuti, M. Si</u> NIP. 198003092014042016 Sekretaris	18/11-19	
<u>Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I</u> NIP. 196009211992031002 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Abdul Karim, M. Pd</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Wilda Adi Pratama**, NIM: **1510110138** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 07 November 2019



Wilda Adi Pratama
NIM. 1510110138

KUDUS

MOTTO

يَرْفَعُ اللَّهُ الَّذِينَ ءَامَنُوا مِنْكُمْ وَالَّذِينَ أُوتُوا الْعِلْمَ دَرَجَاتٍ

“Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat.”

(QS. Al-Mujadalah : 11)¹



¹Alquran, Surat Al-Mujadalah ayat 11, *Al-Qur'an dan Terjemahnya*, (Bekasi: Cipta Bagus Segara, 2013), 543.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah yang telah memberikan kekuatan dan kemudahan kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Seraya memohon Ridha Allah, dan syafaat Rasul-Nya dengan tulus ikhlas penulis persembahkan skripsi ini kepada :

1. Kedua orangtuaku, Bapak Jasrikan dan Ibu Mulyati yang telah memberi segalanya, yang menjadi penyemangat bagiku, yang ikhlas dan tulus selalu mendo'akan kesuksesan anak-anaknya, berkorban setiap hari tanpa lelah demi melihat anak-anaknya bisa nyaman belajar dan menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga bapak dan ibuku selalu diberi kesehatan, umur yang panjang serta lindungan Allah SWT.
2. Kepada bapak ibu guru, para dosen yang telah sepenuh hati memberikan pelajaran dan ilmu yang berharga untuk pegangan hidup dunia dan akhiratku.
3. Keluarga besar Mbah Surip, adikku Fiki Saefulloh yang selalu leluasa memberi support kepadaku.
4. Keluarga besar Majelis Ta'lim Dar Assa'adah, Abah Sirojuddin Achmad dan Ummi Zuhaida Sulistya yang telah memberi ijin, do'a dan segala dukungan untukku. Serta rencang-rencang pondok, Kang Alfain, Kang Noor, Kang Dani, dan kawan-kawan yang dengan ikhlas menerima keluh kesahku.
5. Keluarga besar Banom NU Jati Kulon, PR. IPNU-IPPNU Jati Kulon, GP. Ansor Jati Kulon dan rekan-rekanita yang selalu menemaniku dalam menyelesaikan masalah yang grundel-grundel.
6. Teman-teman PPL MTs NU Wahid Hasyim Salafiyah Jekulo Kudus, dan KKN-IK MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan Gebog Kudus yang telah memberikan pelajaran apa makna *team work* dan kebersamaan yang sesungguhnya.
7. Institut Agama Islam Negeri Kudus, selaku almamater tercinta dan menjadi sebuah kebanggaan bagi peneliti.
8. Seluruh pembaca yang berkenan untuk membaca karya sederhana ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Sh/sh	م	M/m	...	A/a
ث	Ts/ts	ض	Dl/dl	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Th/th	و	W/w	...	U/u
ح	Ch/c h	ظ	Zh/zh	ه	H/h	Maadd	
خ	Kh/k h	ءا wal	'A/'a	ءakhir	A`a`	بَا	Baa
د	D/d	ءa khir	A`a`	ءawal	A/a	بِي	Bii
ذ	Dz/d z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Buu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydiid		Yaa`nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلْ لِكْ يْ عَا	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	لَمْ يْ	'aalamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara`a	الْفُرُ وُعْ	al-furuu`	الْقَمْرُ	al-qamar	عَ يُرْ يْ	gairii
قَرَأَ	qara`a	القِ ضَاءُ	al-qadlaa`	السَّمْسُ	al-syams	شَ يْ عَاءُ	syai`un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Taa` Marbuuthah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamaaluddiin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamaal al-Diin	سَا عَاءُ	saa`ah		

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, puji syukur kepada Allah SWT atas limpahan berkah, rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga atas ridha dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan maksimal, meskipun masih jauh dari kata sempurna. Namun peneliti berharap semoga dengan karya sederhana ini dapat memberikan manfaat.

Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Baginda Nabi Agung, Nabi Muhammad SAW yang memberikan cahaya terang benderang di seluruh muka bumi ini, beserta keluarga, sahabat, para pengikutnya, serta menjadi teladan bagi seluruh umat manusia. Oleh karena itu, berkat ridha dan karunia Allah SWT jugalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memperoleh gelas Sarjana Strata Satu (S1) dalam Ilmu Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul **“Implementasi Strategi Mnemonik untuk Meningkatkan Daya Ingat Belajar Siswa terhadap Materi Asma’ul Husna kelas VII di MTs Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Menawan Gebog Kudus Tahun Pelajaran 2019/2020”**.

Di dalam penyusunan skripsi ini, peneliti mendapat dukungan, bantuan, bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini dapat peneliti selesaikan dan tersusun dengan baik. Untuk itu, ucapan terimakasih peneliti sampaikan kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku dekan fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan penulisan skripsi ini.
3. Bapak Drs. H. Mohammad Afif, M. Pd. I., selaku dosen pembimbing proposal dan skripsi yang bersedia meluangkan waktu dan senantiasa memberi arahan dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Segenap dosen dan staf pengajar di IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

5. Ustad Yuniar Fahmi Lathif, M. Pd., selaku kepala MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan Gebog Kudus yang telah memberi izin dan menerima penulis dengan baik untuk melakukan penelitian.
6. Ustad Fatkhul Umam, S. H., selaku wakil kepala bidang kurikulum MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan Gebog Kudus yang telah membantu banyak demi lancarnya penulisan skripsi ini.
7. Ustad Muhtadi, S. Pd. I., selaku guru/ustad pengampu mata pelajaran Aqidah Akhlak yang telah membantu dan memberikan banyak sekali data-data yang penulis butuhkan dalam penyusunan skripsi ini.
8. Muhammad Aulya' Ulul Azmi, selaku pengurus OSMYQ (Organisasi Santri Ma'had Yanbu'ul Qur'an) sekaligus koordinator pelaksanaan pembacaan Asma'ul Husna yang telah menjelaskan dan memberikan data-data yang berkaitan dengan penyusunan skripsi ini.
9. Bapak, ibu, serta adikku yang senantiasa memberikan motivasi dan dukungan baik material maupun nonmaterial.
10. Teman-teman seperjuangan kelas PAI-D 2015, PPL MTs NU Wahid Hasyim Salafiyah Jekulo, KKN-IK MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan, dan kawan-kawan organisasi yang senantiasa memberi semangat dan do'a dalam menyelesaikan skripsi ini
11. Seluruh pihak yang tentunya tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu, yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa karya sederhana ini masih jauh dari kata sempurna. Semoga amal baik yang telah semua pihak berikan kepada penulis mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT, dan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti sendiri dan para pembaca pada umumnya. Aamiin.

Kudus, 07 November 2019

Penulis,

Wilda Adi Pratama

NIM. 1510110138